

**NOTICE IS HEREBY GIVEN OF A SPECIAL MEETING OF COUNCIL TO BE HELD AT 5801 CAVENDISH BOULEVARD, CÔTE SAINT-LUC ON MONDAY, JANUARY 10, 2011 AT 8:00 P.M.**

---

**AGENDA**

1. Question Period
2. Resolution to accept the conditions in order to receive an extension until October 31, 2011 for all projects subsidized within the following rubrics which includes the Aquatic and Community Centre: *fonds de stimulation de l'infrastructure (FSI), du programme d'infrastructure de loisirs (PIL), du programme de renouvellement des conduites (PRECO)* and Tome 1.3 of *fonds chantiers Canada-Québec*
3. Adjournment of the meeting

---

M<sup>e</sup> Jonathan Shecter, LL.B.  
City Clerk

\*\*\*\*\*

**VEUILLEZ PRENDRE AVIS QU'UNE ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU CONSEIL SERA TENUE AU 5801 BOULEVARD CAVENDISH, CÔTE SAINT-LUC, LE LUNDI 10 JANVIER 2011 2010 À 20 H**

---

**ORDRE DU JOUR**

1. Période de questions
2. Résolution pour accepter les conditions en vue de recevoir une prolongation jusqu'au 31 octobre 2011 pour les projets dans les catégories suivantes: (qui comprend le Centre aquatique et communautaire) *fonds de stimulation de l'infrastructure (FSI), du programme d'infrastructure de loisirs (PIL), du programme de renouvellement des conduites (PRECO)* et volet 1.3 du fonds chantiers Canada-Québec
3. Ajournement de la séance

---

M<sup>e</sup> Jonathan Shecter, LL.B.  
Greffier